



ロータリーに夢を持って
行動しましょう

利他の心で、
ロータリーに参加しよう。



山形北ロータリークラブ会長
後藤 寛

会員卓話

「公認会計士制度について」

尾形吉則君 (株)尾形公認会計士事務所代表取締役)

新入会員卓話



栗原光生君

栗原会員の自己紹介と家族構成の説明の後、現在、経営されている「中央白アリ研究所」さんにちなみ、白アリ」に関する生態や、顧客からの依頼で印象に残ったこと、さらには、今後の取り巻く環境の変化など、多彩にわたってご講話をいただいた。初めて、聞くことも多く、さすがは専門業者の方だなと感服してきいた。質疑応答では、「ハクビシン」への対応で悩んでいる方がたくさんいることがわかり、保護動物であることはわかってはいるものの、行政や法令が現状に追いついていない状況が明らかになり、参考になった。



吉田眞一郎君

長く、癌治療のため病氣療養中でしたが、無事に復帰することができました。まだ、放射線治療の影響が残っているため、半日勤務をしながら、引き続き療養が必要ではありますが、復帰できましたので、会員各位に感謝申し上げたいのご挨拶をいただいた。



元米山奨学生
ガリドさん

10/7にモンゴルに帰国した後は、日本(山形)での経験を生かして、起業したい旨のお話があり、米山奨学生の時から現在まで、山形在住の間、さまざまなご支援をいただいたことに感謝したい旨のご挨拶をいただいた。



現米山奨学生
パク・ミヒョンさん

東北文教大学短期大学部に入学した当初は、日本語も片言で、子どもたちにどう接したらいいか悩んだりした時期もありましたが、今は、段々と接することができるようになったと感じている。今後とも、山形北RCの事業には、積極的に参加をしていきたいが、人間福祉学科に在籍しているので、子どもさんとの授業等があった時は、ご容赦いただきたいのご挨拶をいただいた。

会長挨拶 後藤 寛 君

9月28日公表の山形県の新たなコロナ感染者は、533名です。一時よりだいぶ減少してきましたが、まだ高止まりしています。このような状況におきましても、ウイズコロナとして、コロナ感染には十分に注意しながら、日常の生活(コロナ前の生活)に戻ることが、経済を回していくためには必要です。

当クラブとしては、例会は通常通り、感染防止に努めながら開催していきます。しかしながら外部で開催するケースの場合には、相手の都合もありますので、予定は一部変更になります。

まず職場訪問ですが、予定していた会社より、コロナの感染者が高止まりしているの、外部から大勢の人を受け入れることは、難しいと連絡がありましたので、10月に予定していた職場訪問は延期させていただきます。

また10月22日土曜日に予定しております子ども食堂との芋煮会については、予定通り実施しますが、コロナ感染防止のため、それと子ども食堂主催者との話し合いの結果、子ども食堂に通われている子供たちは、何かしらの事情を抱えている子もいます。また子供達よりも、大人が多いことは子供達が委縮するおそれもあるため、2部制に分け、第一部ではロータリー関係者の人数を制限して、子供達と芋煮作りから始めます。第2部は午後1時より、第1部に参加いただけなかったメンバーにも参加いただいて、芋煮会、バーベキュー等を開催します。変則的なやり方ではありますが、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

11月13日の日曜日に地区大会が鶴岡で開催されます。従来ですと庄内での開催の場合には、湯の浜温泉に泊りして、翌日地区大会に参加しておりました。コロナ下、大勢で雑魚寝するのは問題がありますので、前日宿泊する方のために、ホテルのシングルを予約してありますので、お申し込み下さい。もちろん宿泊する方のために、懇親会も計画しております。

次年度伊藤三之先生がガバナーになり、山形で地区大会が開催されます。山形での地区大会を成功させるためにも、山形北クラブの代表として輩出する伊藤三之先生のためにも、今年度の鶴岡での地区大会には、多数の皆様参加をお願い致します。

12月の予定ですが、12月8日に「伊藤三之ガバナーエレクト壮行会」を予定しておりましたが、壮行会と翌週のクリスマス家族会をいっしょにして、12月16日金曜日に盛大に開催したいと思います。コロナ感染予防を徹底するため、ディナーショー形式で、席に座ったままで、食事と出し物を楽しめるように、親睦委員会が企画しています。ただし出演者の関係で12月16日金曜日に変更になりますので、ご注意ください。

北ロータリークラブ4連覇ならず

10月2日(日)快晴の空の下、蔵王C.C.にて7R.C.ゴルフ大会が開催。ロータリークラブ96名の戦士が勝利を目指して戦った。又、午後6時より、山形グランドホテルにて懇親会があり、後藤会長、佐藤幹事も出席、7R.C.のゴルフ仲間が大いに盛り上がった。

結果は西ロータリーが優勝、北ロータリーが準優勝。以下、中央、山形、南、東、イブニングと続いた。蔵王C.C.のクラブチャンピオンの山科君は、ベストグロス賞、須貝翔太君は、5アンダーの67と凄いスコアでした。

名前	GROSS	HDCP	NET
中村 昂三郎	82	9.6	72.4
菱沼 充好	79	6.0	73
奥山 忠道	84	10.8	73.2
古川 光伸	88	14.4	73.6
山科 専一	75	1.2	73.8
舟越 正之	85	10.8	74.2
石井 堯生	90	15.6	74.4



ニコニコBOX

- ・吉田眞一郎君…扁桃腺の癌治療で長期入院していました。まだ放射線の副作用があり、しばらく体力回復に務めます
- ・柴田津興志君…久しぶりの山形G。Hotelでの例会に感謝します。
- ・伊藤三之君…おさわがせしております。刑事裁判のため、卓話きけず残念です!
- ・富塚充君…栗原会員の卓話に感謝します。ガリド君モンゴル帰っても頑張ってください。
- ・黒田進一君…栗原さんの卓話に感謝します。ガリド君気づけてモンゴルに帰ってください。
- ・中村恒一君…吉田眞一郎会員と久しぶりにお会い出来、嬉しんでいます。
- ・岡誠司君…薬師公園清掃例会多数のご参加ありがとうございました。いも煮会の方もよろしくお願い致します。
- ・中村昂三郎君…9月18日(日)6大学ゴルフ大会で早稲田大学が輝く優勝3連覇達成です。ピリは東大でした。
- ・三浦孝一郎君…今週末、3年ぶり開催の山形まるごとマラソン楽しんで走ってきます!
- ・後藤寛君…栗原光生さんの卓話に感謝して。
- ・青山登君…栗原さんの卓話に感謝して。
- ・佐藤一君…栗原光生会員の卓話に感謝して。
- ・佐藤元君…栗原さん、卓話カンシャ!
- ・須藤雅人君…栗原さんの卓話に感謝して。

本日出席	会員総数	74名	出席会員数	31名
------	------	-----	-------	-----

ホームページアドレス <http://yamagatanorth-rc.jp/>

月曜日	火曜日	水曜日	金曜日
山形西 山形グランドホテル 山形イブニング*パレスグランデール	山形南 ホテルキャッスル 山形中央 ホテルメトロポリタン山形	山形 山形グランドホテル	山形東 ホテルキャッスル

【★は夜間例会(山形・山形中央は5週のみ)】

● 近隣クラブ例会案内 100%例会にご協力下さい。 欠席したらメイクアップして下さい。